

## ■ Was war los im Seniengarten Seehausen

# Herzenswünsche fliegen lassen!

An einem sonnigen Herbsttag ließen unsere Bewohner, vom Seniengarten Seehausen, ihre Herzenswünsche in Form eines

Luftballons aufsteigen. Sehnsuchtsvolle Blicke schauten ihnen nach, bis sie am blauen Horizont verschwanden.



# Einladung zum »BOWL and DINER«

Die Betriebsfeier für unsere drei Einrichtungen – Seniengarten, Laurentiushof und Kloster Meyendorf – fand in diesem Jahr in Magdeburg statt. Das »BOWL and DINER« ist der Begriff für Spaß, Sport und Genuss.

Und so war es auch! Nach zwei Stunden ausgiebigem Bowling wurden wir mit einem Dinner verwöhnt. Die leckeren Cocktails und eine Tombola machten die Stimmung perfekt. Unsere besten Bowler freuten sich über kleine Preise.

